

Nouveau drapeau au Musée de La Martinerie

Dans le cadre du centenaire de l'Armistice, une exposition était présentée, dimanche, à la salle des fêtes de « Fourches ». L'Office national des anciens combattants a prêté dix-neuf affiches avec, notamment, la photo d'aviateurs ayant combattu les avions ennemis. M. Niemier a présenté des objets de sa collection personnelle, à la suite de fouilles effectuées dans le Nord-Pas-de-Calais, sur des lieux de combat. Enfin, M. Laverdan, d'Issoudun; M. Germain, de Châteauroux; M. Simonneau et des habitants de Diors ont prêté des objets personnels pour compléter cette exposition qui a attiré beau-



Le drapeau offert aux Amis de La Martinerie pour leur musée sera le quatorzième de leur collection.

coup de visiteurs tout au long de la journée. Les enfants de l'école, notamment les CE2,

CMI et CM2, aidés par leurs enseignantes, ont également proposé une exposition de des-

sins et une maquette de champ de bataille qu'ils ont réalisée. Dans l'après-midi, Claude Durand, maire de la commune, a remis officiellement au colonel Jean-Jacques Bérenguier, président de l'association Les Amis de La Martinerie, un ancien drapeau du Souvenir français, datant de 1930, qui viendra compléter, en tant que quatorzième drapeau, la collection existante dans la salle des drapeaux du local de La Martinerie.

Les élèves et leurs enseignantes ont fait don également de la maquette qu'ils ont réalisée pour être exposée au Musée des Amis de La Martinerie.